

## Reconocieron a los deportistas Esperancinos que se destacaron durante el mes de septiembre



foto: Municipio de Esperanza

Reconocieron a los deportistas esperancinos que se destacaron durante el mes de septiembre



Primera División Femenina Sportivo del Norte F.B.C (Futsal), Analía Klug (Arquería), Jorge Mathieu y Joaquín Cammisi (Rural Bike), Facundo Benítez (Natación), Felipe Perren, Felipe Lauxmann, Tiziano De Giambattista, Máximo Vergara Herbel (Básquet), Lucas Galoppo y Esteban Presser (Motocross), y Alejandra Franzolini (Taekwon Do).

Cada uno de ellos, con su esfuerzo, dedicación y compromiso, ponen en alto los valores de los esperancinos.